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Cosa significa per te "imprenditorialità"? 

Imprenditorialità per me rappresenta la capacità di anticipare e rispondere ai cambiamenti 

con una visione chiara, un impegno costante e il coraggio di intraprendere strade nuove. 

Essere imprenditore oggi significa saper bilanciare, approfondire costantemente temi 

legati alla twin transition, riuscendo a creare valore non solo economico, ma anche sociale 

e ambientale, generando così un impatto positivo per il futuro e creando un modello di 

impresa virtuoso. 

Quale è stata l'esperienza o la lezione più significativa che hai acquisito durante il 

tuo percorso? 

L’esperienza più significativa è stata la crescita raggiunta dal nostro gruppo negli ultimi 

anni. Capire a fondo l’importanza della transizione sostenibile e digitale come leva 

competitiva. Durante lo sviluppo di nuovi progetti a riguardo e l’acquisizione di clienti 

sempre più “consapevoli” del valore di questo cambiamento, ho visto come l'adozione di 

pratiche sostenibili non solo aiuta a contenere i costi, ma rende l’azienda più attraente agli 

occhi dei clienti e degli investitori, aumentando la nostra reputazione nel lungo termine.  

  

 

  

https://www.elite-network.com/it/news/inspiring-tecno-capital


In cosa la società si contraddistingue nel panorama competitivo? 

Tecno Group si contraddistingue per l’approccio integrato alla sostenibilità e alla 

trasformazione digitale. Non ci limitiamo a implementare tecnologie avanzate, ma le 

integriamo con strategie ESG (Environmental, Social, Governance) che ci consentono di 

offrire soluzioni orientate al futuro, capaci di adattarsi rapidamente alle normative e alle 

aspettative crescenti degli stakeholder. 

Quale è il tuo motto personale e professionale? 

Il mio motto è "Innovarsi con responsabilità, crescere con integrità". Questo motto 

racchiude l’impegno di essere un'azienda radicata nel territorio, attenta alla gestione delle 

risorse e al benessere delle persone, sempre fedele ai propri valori. Dal ‘99 siamo - o 

cerchiamo di essere - orientati al futuro, investendo nei giovani innanzitutto, per costruire 

una comunità più solida e sostenibile, dove il successo economico va di pari passo con la 

crescita sociale e ambientale. 

  

 

  

ELITE: l’ecosistema che aiuta le piccole e medie imprese a crescere e ad accedere ai 

mercati dei capitali privati e pubblici. Perché è un’opportunità che altre imprese devono 

considerare? 

ELITE è un’opportunità preziosa per le PMI che vogliono crescere, non solo perché offre 

accesso a capitali, ma anche perché mette a disposizione un network di competenze e 



risorse che possono fare la differenza in termini di crescita e innovazione. Avere il 

supporto di un ecosistema che comprende esperti di vari settori permette alle imprese di 

ottenere la visibilità e la credibilità necessarie per fare un salto di qualità e affrontare i 

mercati internazionali con maggiore solidità. Per noi è stata ed è tutt ’ora un’occasione 

costante di confronto costruttivo e pregno di esperienze importanti. 

 

 

 


